

VISITE DE L'OBSERVATOIRE DE LA CAPITALE
DÎNER AU PARLEMENTAIRE

Nous irons à l'Observatoire en visite guidée le **mardi 26 février**, mais nous ne ferons pas la visite du Parlement parce qu'il est en réparation. Nous le visiterons probablement cet automne.

**Le coût de la visite et de l'autobus est de 15\$/personne.
Et chacun paie sur place son repas.**

Comme il siègera en Assemblée à ce moment, nous avons laissé savoir au Bureau de comté de notre député, monsieur Sébastien Proulx, que nous serons au Parlementaire à cette date. Le Parlementaire est fraîchement rénové et le nouveau chef a un penchant pour la culture amérindienne, fort apprécié des touristes. La réservation se fait auprès de **Hélène Villeneuve (418) 687-0138**

Nous vous informerons de l'heure du départ du local, plus tard.